

Schilay auf dem Podium

SCHACH Neumarkter wird Dritter bei der Bayerischen.

NEUMARKT. Bei den Bayerischen Jugend-Blitz-Einzelmeisterschaften belegte Lorenz Schilay vom SK in der U 12 den dritten Platz. Im 20-köpfigen Teilnehmerfeld eilte der amtierende Mittelfränkische Blitz-Meister zunächst von Sieg zu Sieg, damit befand er sich im Windschatten des späteren Meisters Christoph Pölt. Im direkten Duell setzte Schilay alles auf eine Karte, doch Christoph Pölt war nicht beizukommen. Mit einem Sieg in der letzten Runde sicherte er sich dann als Dritter erstmals einen Podiumsplatz.



Der Drittplatzierte der Bayerischen,
Lorenz Schilay Foto: Angelika Schilay

10.03.14